



9月 ONION だより



2020年9月1日
ARINKOMURA



外に出ればまだまだ汗ばむ季節ではありますが、少しずつ秋の訪れを感じるこの頃。コオロギやバッタ、赤とんぼなどの虫たちとの出会いが楽しみになる季節です。

プールも終わり、子どもたちは砂遊びをしたり、虫を見つけたり、アスレチックに挑戦したりと外遊びを思い切り楽しんでいます。



今月のねらい

- 全身を動かして遊ぶことを楽しむ。
- 保育者や友達と好きな遊びを楽しむ。



ホールで遊んだよ！

・暑い日はホールでトンネルをくぐったり、たくさんのボールで遊んだりして体を動かしています。木でできた車も人気で、お友達と一緒に「〇〇にしゅっぱー！」と話しながら、楽しそうに遊んでいます♪



おおきくな～あれ！

～つくって食べる つかって遊ぶ～

・みんなで育てているトマトとアサガオに水やりをしている子どもたち。「おおきくな～あれ！」と言いながら、一生懸命ジョウロに水を入れて、あげてくれます。おかげで、トマトの実も赤くなってきました。アサガオの花は色水遊びをして楽しみました♪



今月の予定・活動

- ・30日 誕生日会
- 製作 ○お絵かき
- シール貼り ↗ ガンバリマン
- ダンス ↗ とんぼのめがね
- お外遊び ↗ くだもの列車
(砂遊び、遊具、etc)



できることが増えたね☆

～お帰りの用意～

・初めはカバンの中にタオルや歯ブラシを入れ忘れてしまうこともありましたが、少しずつ自分でお帰りの用意ができるようになってきました。用意ができると「できたよ！！」と嬉しそうに教えてくれます。たくさん褒めて自信につなげられるようにしています。



3歳のお誕生日おめでとう！！



☆ふかや しおんくん
(11日)